



学校だより 第3号
令和4年5月23日
足利市立毛野小学校
児童数 455名



～ 元気に頑張る声がいっぱいです！ ～

風薫る5月も後半に入りました。大型連休も終わり、本格的に学校活動が行われています。子どもたちは、6月4日(土)の運動会に向け、各学年ごとの競技の練習に真剣に取り組んでいます。また、ブロックごとの表現の練習では、振り付けを必死に覚え、一生懸命踊っています。校庭や体育館そして教室からは、そんな子どもたちの楽しそうな声がたくさん聞こえています。どの子の顔もキラキラと輝いています。運動会本番を、どうぞ楽しみにしててください。



5月11日(水)に、リモートにて、5月の朝会を行いました。校長講話の一部を掲載します。

さて、クイズです！6月4日(土)は何の日でしょう？

そうです！『毛野小の運動会』の日です！運動会に向けての準備や練習が始まっています。今、運動会の練習に、そして勉強や係などの活動に頑張っているみなさんに、もう一つお願いがあります。



それは、『人を笑顔にする算数・おもいやり算』です。1年生で勉強するたし算・ひき算、2年生で勉強するかけ算、3年生で勉強するわり算と、計算には4種類あります。これを、こんなふうに考えてみてください。

『+』	『-』	『×』	『÷』
たすけあう	ひきうける	こえをかける	わけあう

勉強でも、運動でも、得意なことと苦手なことは人によって違います。運動会の種目でも得意なことと苦手なことは人によって違います。練習でも本番でも、困っている友だちがいたら『助け合い』、『声をかけ合って』みてください。いろいろな係などの活動で大変そうな人を見かけたら、『声をかけ合い』、『引き受けて』、『分け合って』取り組んでみてください。

そして、あることをやり遂げられた時、一緒に取り組んだ仲間と、喜びを『分かちあって』ください。

運動会本番では、赤組・白組・青組に分かれて、いろいろな種目を楽しみ、頑張りますが、最後は、勝っても負けても毛野っ子みんなと、頑張れた・楽しめた喜びを『分かちあい』しましょう！

さて、ここでゲストの登場です！プログラム委員長の蘆原那菜さんです。

運動会のスローガンが、代表委員会で決まったということなので、ここで発表してもらいます。

『相手をおそれず スイミーのように協力だ！』

『スイミー』に加え、今から、『人を笑顔にする算数・おもいやり算』も、毛野っ子みんなで頑張る、『笑顔あふれる毛野小』を、みんなで作っていきましょう！



2年生「春のまちを歩こう」

4月22日(金)、生活科の学習で渡良瀬川の土手まで探検に出かけました。いろいろな春の様子を発見することができました。暑い日でしたが頑張って歩きました。



5年生・体力向上エキスパート事業

5月9日(月)、5年生の各クラスに、清水貞夫先生が、体力向上に向けて1時間ずつ運動指導を行ってくれました。新体カテストに向けたアドバイスを上手に動かすポイントなどを教わりました。子どもたちは、一生懸命取り組み、できた喜びを味わっていました。



授業参観、お世話になりました

4月に予定されていた授業参観と学年部会を、5月13日(金)と18日(木)に行いました。延期したにもかかわらず、たくさんの方にご来校いただきありがとうございました。各クラスとも、頑張る子どもたちの様子をご覧いただけたと思います。保護者の皆様方がいらっしゃるということで、子どもたちは張り切っていました。1年間、学年や学級へのご協力をどうぞよろしくお願い致します。



新体カテスト

5月11日(水)・12日(木)

全学年とも、50m走・立ち幅跳び・リフト・ボール投げ・反復横跳び・上体起こし・長座体前屈の6種目を行いました。前日の10日(月)6校時には、体育主任の高橋先生と共に、6年3組の児童たちが、みんなのために一生懸命準備をしてくれました。



本番では、子どもたちは力いっぱい頑張りました。また、6年生が1年生の、5年生が2年生の補助を丁寧にしてくれ、1,2年生も無事に行うことができました。思いやりの心も見られた体力テストでした。5,6年生、ありがとうございます。

【お知らせとお願い】

6月には、下記のような大きな行事があります。みんなが元気で、無事に活動を成功させるためにも、毛野小全体で引き続き、感染症対策を行っていききたいと思います。

ご協力をお願いいたします。

☆17日(金):4年生・宇都宮・益子方面遠足

☆ホームページで「共励」のカラー版も見られます。

☆スマートフォンにも対応しています。



☆4日(土):運動会

☆23日(木)~25日(土):5年生・とちぎ海浜宿泊学習